

## **Regierungsratsbeschluss**

vom 30. Juni 2009

Nr. 2009/1261

### **Abordnung und Beitrag an den Schweizer Nationalfeiertag in Paris am 1. August 2009**

---

#### **1. Erwägungen**

Mit Schreiben vom 27. Januar 2009 hat Herr Serge Lemeslif, Präsident der Union des Associations Suisses de France (UASF) den Kanton Solothurn als Ehrengast zur Nationalfeier der Schweiz 2009 in Paris eingeladen. Der Schweizerische Botschafter in Frankreich, Herr Ulrich Lehner, nimmt an der Feier teil und hat die Initiative der Schweizer Vereinigungen der Auslandschweizer in Frankreich mit Schreiben vom 27. Januar 2009 unterstützt und den Kanton Solothurn als Ehrengast willkommen geheissen.

Die Feier wird am Samstag, 1. August 2009 (von 16 Uhr bis ca. 22.30 Uhr), stattfinden. Wie in den vergangenen Jahren wird das Fest im Pavillon Suisse ‚Le Corbusier‘, Cité Internationale Universitaire de Paris durchgeführt und durch die Schweizer Botschaft in Frankreich organisiert. Am Anlass nehmen erfahrungsgemäss etwa 350 Auslandschweizer teil. Jedes Jahr lädt das Komitee einen Gastkanton ein. Der Grossanlass wird in dieser Form zum 8. Mal durchgeführt und bietet dem eingeladenen Gastkanton eine ideale Plattform für die Kontaktpflege der in Frankreich immatrikulierten Bürger und gibt Gelegenheit, auf die Sehenswürdigkeiten und die Kulturvielfalt des Kantons hinzuweisen. Der Gastkanton ordnet jeweils eine offizielle Delegation an die Feier ab und unterstützt den Anlass mit musikalischer Unterhaltung und andern geeigneten Beiträgen (Tombolagabe, Promotion, Prospekte, kulinarische Spezialitäten etc.).

Der Regierungsrat hat die Einladung mit Schreiben vom 4. Februar 2009 angenommen und die Staatskanzlei mit der Organisation des Anlasses beauftragt. An den Anlass delegiert werden Landammann Klaus Fischer, welcher eine Ansprache halten wird, und Yolanda Studer, Staatsschreiber-Stv., verantwortlich für die Organisation und Logistik. Für die musikalische Umrahmung wird die Solothurner Ländlerformation ‚Ohalätz‘ (Stefan Schwarz, Marcel Jenni, Kilian Steiner und Rahel Studer) engagiert. Die Kosten für das Engagement der Musikgruppe werden mit Fr. 6'000.-- beziffert. Die Staatskanzlei ersucht um Übernahme dieser Aufwendungen zu Lasten des Lotteriefonds. Die übrigen Kosten (ca. Fr. 6'000.--) werden über den Allgemeinen Kredit des Regierungsrates verrechnet.

#### **2. Beschluss**

2.1 An der Nationalfeier in Paris am 1. August 2009 werden Landammann Klaus Fischer und Yolanda Studer, Staatsschreiber-Stv., teilnehmen.

2.2 Die Staatskanzlei ist für die Organisation und Logistik des Anlasses besorgt.

2

- 2.3 Der Staatskanzlei wird für das Engagement der Ländlerformation ‚Ohalätz‘ ein Beitrag von Fr. 6'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesichert.
- 2.4 Die übrigen Kosten des Anlasses werden zu Lasten des Allg. Kredites, Konto 319002, KST 5620, verrechnet und sind durch die Staatskanzlei anzuweisen.
- 2.5 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt einer Abrechnung zulasten des Kontos 233003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

**Verteiler**

Staatskanzlei (Eng, Stu)  
Departement für Bildung und Kultur, Landammann Klaus Fischer  
Amt für Kultur und Sport (3)  
Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds (3)  
Amt für Finanzen  
Kant. Finanzkontrolle